
終可成真的呼召

大約在六年前一個聯合聚會中，我聽到神的聲音，要我為祂作多些事工。但當時自己

在工作上已經非常忙碌，連家也歸不得，甚至主日崇拜前也要工作，怱怱忙忙才趕回

教會聚會和事奉。完了主日下午所有練習，又要趕回公司工作。這種生活不斷循環著。

雖然這樣，我仍堅守主日崇拜和事奉，因為神給了我很大的使命，要我做好幹事的職

份。其他弟兄姊妹以為我是一個「打不死，捱不壞」的人，但我很慚愧，其實自己很

軟弱。每次都帶著疲累的身軀事奉神，對神所付出的實在太少了。

一次當我聽到一位准將說，我們要放下所有才可以專心服侍主時，我覺得這是對的。

但在當時處境中，我實在做不到。直至兩年前，神就用祂的方法，讓我體驗到不需要

自己放下，而是神令我放下一切。誠如約伯記 1 章 21 說所說：「賞賜的是耶和華，收

取的也是耶和華。」馬太福音 16 章 26 節又說：「人若賺得全世界，賠上自己的生命，

有甚麼益處呢？」

在 2004 年，自己面臨事業上的轉變，工作時間減少了，讓我有更多時間在教會事奉。

適逢當時部隊軍官調動，一位年青、有衝勁的隊長出現了。他帶來很多新的目標、新

的計劃。記得部隊軍官上任的第一天，他夜半到我家探訪。傾談中，我們竟然有同一

的異象，就是要在教會推行青少年的工作，於是我們舉辦了青少年銅管樂訓練班。感

謝主，計劃推行得非常成功！這四年間，我投放大量時間在教會裏。神讓我學習要謙

卑在祂的旨意下，要順服祂的安排。

我感覺在這幾年裏，生活充滿喜樂，身體健康也提升了。還有其他教會的弟兄姊妹邀

請我教授音樂，可以和他們互相交流，擴闊了自己的生活圈子，讓我真正明白教會還

有很多事工，需要更多人去服侍主。

2008 年 10 月，我有機會隨總部樂隊到澳洲悉尼事奉。在一個聚會中，一位中將說：「世

界上沒有一樣事情是沒有可能的。」他舉了一個例子：他爸爸病重時說：「我在世也



看不到德國統一，柏林圍牆會倒下。」但過了兩天後，圍牆就倒下了。這樣的事情都

會發生，我發覺自己對神的信心實在太少。我能否放開自己，再擴大些對神的信心呢？

接著，我聽到這位外籍中將向華人軍兵作出挑戰，是否可能有更多中國基督徒起來，

向中國同胞們傳揚這佳美福音呢？我當時的回應是：「有可能的！」神再次讓我明白

自己將要行的道路。

只要憑著信心，在主裏沒有難成的事。我勇敢踏出第一步，讓神帶領我未來的日子，

阿們！

余基甸中尉

(任命於 2011 年) 


